

# Polsek Sliyeg Bersama Petugas Gabungan Gelar Patroli Skala Besar Untuk Menjaga Keamanan di Malam Minggu

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.indonesia.com)

Jul 23, 2023 - 09:32



*Polsek Sliyeg Bersama Petugas Gabungan Gelar Patroli Skala Besar Untuk Menjaga Keamanan di Malam Minggu*

Indramayu,- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bekerjasama dengan Koramil dan Pol PP menggelar patroli skala besar untuk menjaga keamanan selama malam minggu.

Kegiatan patroli ini dilakukan guna mencegah dan mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat yang sedang beraktivitas di malam hari.

Tim patroli gabungan dari Polsek Sliyeg, TNI, dan Pol PP dipimpin Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno, S.H., M.H., berangkat patroli pada pukul 21.00 WIB dan menysisir berbagai titik penting di wilayah Kecamatan Sliyeg.

Selain itu area-area yang menjadi fokus patroli antara lain pusat keramaian, tempat hiburan, kawasan perbelanjaan, objek vital dan wilayah permukiman penduduk.

Selama patroli, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap mematuhi aturan dan menghindari tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyampaikan bahwa patroli skala besar ini merupakan bentuk kolaborasi antara kepolisian, TNI, dan Pol PP dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sliyeg.

Dia juga mengapresiasi kerjasama yang baik dari seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan patroli ini.

“Kami berkomitmen untuk senantiasa hadir dan bertindak proaktif dalam menjaga keamanan di wilayah Kecamatan Sliyeg, terutama pada malam minggu yang sering kali menjadi momen kegiatan sosial masyarakat. Dengan adanya patroli skala besar ini, diharapkan tingkat keamanan dapat terus ditingkatkan dan masyarakat dapat merasa tenang ketika berada di luar rumah,” kata IPTU Sutrisno, Minggu (23/07/2023).

Selain menjaga keamanan, lanjut IPTU Sutrisno, patroli skala besar ini juga bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan.

Dengan adanya kehadiran petugas dari Polsek Sliyeg, TNI, dan Pol PP, diharapkan masyarakat merasa lebih terlindungi dan mendukung upaya-upaya pencegahan serta penegakan hukum yang dilakukan oleh pihak berwenang.

Ia menyatakan, kegiatan patroli skala besar ini akan terus menjadi bagian dari program rutin kepolisian, TNI, dan Pol PP untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat di malam minggu maupun pada waktu lainnya.

“Semua pihak diharapkan terus bersinergi dan berkolaborasi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban bersama demi kesejahteraan dan keselamatan masyarakat,” harapnya.